



La llegada de turistas extranjeros a la Región de Murcia en 2024 superó la marca histórica de 2018 y se sitúa en algo más de 1.158.000

Crece en un 18,6 por ciento sobre la cifra de 2023, muy por encima del 10,1 por ciento del conjunto de España



Una imagen de La Manga del Mar Menor.

La Región de Murcia recibió 1.158.201 turistas extranjeros en 2024, la cifra más elevada de la serie histórica, superando el anterior máximo de 2018, que estaba en 1.134.189. Además, este dato es un 18,6 por ciento superior al de 2023, lo que representa un crecimiento muy por encima del nacional que fue de un 10,1 por ciento. Así, es la tercera comunidad con una mayor subida interanual del turismo extranjero, sólo por detrás de Navarra y Aragón.

En el conjunto de España, el número de turistas en el año 2024 también alcanzó su cifra más alta, rozando los 93,8 millones, según datos de la encuesta Frontur del Instituto Nacional de Estadística.

De acuerdo con esta encuesta, la llegada de turistas extranjeros a la Región de Murcia en diciembre alcanzó la cifra de 74.691, el registro más elevado de la serie histórica para ese mes. Este dato de diciembre supone un incremento del 5,5 por ciento respecto al dato del mes de noviembre y un crecimiento interanual del 3,4 por ciento, triplicando así el incremento medio nacional, que fue de un 1,1 por ciento, lo que se traduce en 2.475 turistas más que viajaron hasta la Región respecto a diciembre de 2023.

Procedencia

En lo que respecta al origen de los turistas llegados a la Región, el Reino Unido fue en 2024 el mayor emisor de turismo internacional, con 313.686 turistas, lo que representa un incremento del 6,7 por ciento respecto a 2023 y un peso del 27,1 por ciento sobre el total. Francia fue el



segundo mercado, con 230.119 turistas, y un aumento del 23,2 por ciento, con un peso del 19,9 por ciento del turismo internacional recibido.

Bélgica, por su parte, ocupó el tercer lugar, con 111.394 turistas, que representan una cuota del 9,6 por ciento, lo que supone un 26,2 por ciento más de los turistas llegados en ese periodo de 2023. Los Países Nórdicos enviaron 80.637 turistas a la Región, un 2,1 por ciento más que en 2023 y con una cuota del siete por ciento. Por lo que se refiere a los Países Bajos, fueron 77.194 los turistas llegados de aquél país, mientras que Alemania ocupó el sexto puesto, con 65.635 turistas, con variaciones interanuales del 46,3 y el 10,4 por ciento, respectivamente.

La primera comunidad en estancia media

Por lo que se refiere a la estancia media de los turistas extranjeros llegados a la Región de Murcia durante el año 2024, fue de 12,83 días, muy superior a la media nacional cifrada en 7,26 días, con lo que se convirtió en la comunidad autónoma con una duración de la estancia más prolongada.

También se batió el récord de gasto, que ascendió a 1.606,2 millones de euros, un 29,2 por ciento más que en 2023, siendo la tercera comunidad con mayor crecimiento interanual del gasto del turismo extranjero. En el mes de diciembre también se produjo el mejor registro histórico de gasto, con 116 millones de euros y un 5,2 por ciento de crecimiento interanual.